



Niños de Villa Alegre en Segundo Encuentro Nacional de Violas



Este 8, 9 y 10 de agosto, los estudiantes de la Orquesta de Cuerdas representarán a Villa Alegre en el Segundo Encuentro Nacional de Violas, que se desarrollará en la Universidad de Talca.

Un evento que reunirá a músicos de todo Chile en torno a clases magistrales, ensambles, conversatorios y conciertos.

Una valiosa oportunidad para aprender, compartir y seguir creciendo en el arte de la música, llevando con orgullo el nombre de nuestra comuna.